

30.07.2021

In den Ausschuss für Verkehr, Brandschutz und Gefahrenabwehr, Verwaltungsausschuss, Rat der Stadt Gehrden

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Gehrden in der Ratsperiode 2016- 2021

Antrag:

Antrag zur Anschaffung eines mobilen Blitzgerätes

Beschlussvorschlag:

Die Fraktion Bündnis 90/ Die GRÜNEN beantragt die Anschaffung eines mobilen Blitzgerätes, um die häufigen, massiven Geschwindigkeits- überschreitungen im Stadtgebiet und den Ortschaften zu kontrollieren und zu ahnden.

Sachdarstellung:

In vielen Straßen unserer Stadt wird viel zu schnell gefahren und damit die Sicherheit unserer Bürger*innen gefährdet.

Alle gut gemeinten Maßnahmen (Geschwindigkeitsmessungen) zur Reduzierung dieser Geschwindigkeitsübertretungen waren bisher größtenteils erfolglos. Die Anschaffung eines mobilen Blitzgerätes ist deshalb längst überfällig. Durch das Blitzgerät sollen Geschwindigkeitsübertretungen im Stadtgebiet und den Ortschaften festgestellt und dann geahndet werden, um die Zahl der Tempoverstöße zu reduzieren und so die Sicherheit der Bürger*innen zu erhöhen.

Von Bürger*innen wurden die GRÜNEN aufgefordert, tätig zu werden und Möglichkeiten prüfen zu lassen, die häufigen und oft auch massiven Geschwindigkeitsüberschreitungen zu unterbinden.

gez.:

Hanne Dreblow
Eva Kiene- Stengel
Heinz Strassmann
Dr. Thomas Wahner
Gisela Wicke